

Leela Bergemann

Logopädin

In den letzten Jahren seit meinem Staatsexamen 2014 sammelte ich viele Erfahrungen in den verschiedensten Bereichen der Logopädie. Angefangen bei Therapien mit Kindern, über Stimmtherapien bis hin zu Therapien mit dementen Patienten besitze ich fundierte Kenntnisse in Theorie und Praxis. Darüber hinaus bin ich mit der Behandlung von neurologischen Erscheinungsbildern gut vertraut unter anderem das Störungsbild Dysphagie.

Mein Schwerpunkt liegt momentan im Bereich der Kindertherapie, insbesondere der Sprachentwicklung und Aussprache. Durch meine enge Zusammenarbeit mit dem Kindergarten „Kinderhaus Lambertus“ in Freiburg arbeite ich intensiv im Bereich der frühkindlichen Sprachförderung.

Die Konzeption des Kindergartens (Projekt Kolibri) wird vom Land Baden- Württemberg unterstützt und richtet sich vor allem an Kinder, die zusätzlichen Förderbedarf im sprachlichen Bereich benötigen.

Zusätzlich zur logopädischen Behandlung gehören Elternarbeit, interdisziplinärer Austausch mit Ärzten, Therapeuten und den Erziehern zu meinem Aufgabenfeld.

Neben meinem Beruf als Logopädin widme ich den größten Teil meiner Freizeit meinen drei wundervollen Söhnen.